

Invitación para participar

Los pacíficos gigantes viajan de Berlín hacia Oswiecim (Auschwitz) el 1 de septiembre de 2011

Entrega en frente de la Casa Roja el 25 de agosto de 2011, entre 14-16 h.

A partir de la invitación por parte de la alcaldía de Oswiecim se produce la iniciativa de participación en la acción *Elephants for Peace* en Oswiecim, el 1 de septiembre. 72 años después del ataque a Polonia, estaremos allí para colaborar al mantenimiento de la libertad actual.

La embajada de la libertad viajará en septiembre de 2011 de Berlín hacia Polonia. Desde el país que inició el holocausto hasta Oswiecim, (el Auschwitz alemán).

Cómo puedo colaborar:

Habría que mandar después de la pausa de verano, un objeto fabricado por vosotros mismos o fotografías o pinturas de elefantes que serán colocados, en primer lugar, frente al Ayuntamiento de Berlín. El elefante viajará luego hacia Oswiecim, recolectando en su camino más y más elefantes de la libertad. Cada elefante representará a la persona que lo envía.

El 1 de septiembre, exactamente 72 años de la invasión de Polonia, los elefantes demostrarán que la sociedad quiere libertad y paz. Nuestros trabajos serán expuestos junto con trabajos de todo el mundo. Además se realizará un debate sobre libertad, poder y creencias.

¿Por qué el elefante?

El elefante representa un equilibrio excelente entre paz y grandeza. A pesar de su gran tamaño y majestad, es un animal que vive en paz con sus semejantes.

¿Qué es *Elephants for peace*?

Elephants for peace se desarrolló para países en crisis o en Guerra y en sitios de gran poder simbólico. Gracias a un símbolo se puede cambiar este espacio en un lugar de alegría, paz y fuerte unión. En el Día de Europa del 2009, en Nicosia en la línea de división de Chipre, en Schengen en la antigua frontera de división europea en junio del 2010, en Strasburgo por la unión alemana y muy pronto en Berlín y Oswiecim (Auschwitz), se colocarán todos los trabajos para la Embajada de la Paz. Próximos lugares para desarrollar esta acción: línea de división danesa, Estambul, Jerusalem y Corea.

Cada elefante cuenta. Él representará la fuerza de la paz en el mundo. Él representa a la mayoría de seres vivos que luchan por la paz y quieren mantenerla.

Una posibilidad para conectarse con los problemas de la paz y el holocausto. Para crear una fuerza pacífica y aumentar el conocimiento de nuestra historia. En clase, en la escuela, en la Universidad, en ámbitos de trabajo o personales.

Esperamos con ansia su cooperación.

Rose Marie Gnausch fuer Elephants for Peace Community e.V.
Riesestr.7, 12347 Berlin. www.elephantsforpeace.com. Kontakt:
roma@elephantsforpeace.com oder Weisestr. 35, 12049 Berlin

Los envíos y entregas pueden ser realizados en cualquier momento!